

Le projet éolien du Chêne Fort

Photomontages

Depuis la RD 360, à la sortie sud-ouest de Xambes, partie gauche

A la sortie sud-ouest de Xambes, le paysage agricole ouvre le regard sur les parcelles cultivées. La topographie un peu ondulée limite la portée du regard. Seuls quelques arbres isolés et bosquets proposent des éléments verticaux dans le paysage. Les éoliennes émergent de la ligne d'horizon et s'inscrivent en continuité du parc de Xambes. L'implantation en arc de cercle permet d'homogénéiser en partie les deux parcs, notamment avec l'éolienne E3. Les espaces de respiration entre les machines sont marqués, induisant plusieurs groupes d'éoliennes.

Vue panoramique



Depuis le nord de Coulonges, sur la RD88

Le village s'inscrit dans un vallon et est entouré d'une bande de végétation. On constate que les éoliennes se répartissent de part et d'autre de Coulonges et ne surplombent pas directement les éléments bâtis. Le projet donne l'impression d'être séparé en deux, d'un côté trois éoliennes qui se succèdent les unes derrière les autres, de l'autre deux alignées. Cette organisation complexe a l'avantage d'éviter des confrontations visuelles directes avec le village.

Vue panoramique

